



NOTICIAS

El mes de marzo además de los carnavales, permitiendo todo tipo de diversión, sin faltar ridiculizar y mofarse de algunas personalidades de la Iglesia, ha sido rico en otros valores más trascendentales. Este mes de cuaresma, que va unido al año Jubilar, Dios se está volcando con su amor y gracia sobre todos los creyentes.

Han sido noticia este mes lo siguiente:

* **El viernes, día 3 de marzo, inauguración de los Carnavales 2000, le otorgaron a D. Jesús Casas el premio PERLÉ** por su labor realizada en esta localidad durante el tiempo que estuvo como sacerdote en activo en la parroquia. La entrega del premio fue en el salón de S. Roque, a las 9 de la noche, con numerosísimo público que aplaudió con ganas a D. Jesús. Gracias a la comisión y al pueblo de Herencia por otorgárselo.

* El domingo, día 5 de marzo, se celebró, en todas las diócesis españolas **el día de Hispanoamérica**, con el lema: "Sacerdote 2000, sacerdote misionero". Esta Jornada pretendía intensificar el envío de sacerdotes diocesanos a América Latina, así, como motivar a los fieles católicos españoles para que se interesen por la evangelización y las obras que los sacerdotes diocesanos llevan acabo en el continente americano.

* **NUEVO NUNCIO.** El día 1 de marzo hizo público la Santa Sede el nombramiento del Arzobispo D. Manuel Monteiro de Castro, como Nuncio Apostólico de España, sustituto de Lajos Kada. El nuevo nuncio es portugués y era, hasta ahora, el representante papal en Africa del Sur. Se le considera como un hombre "paciente y afable".

MOZAMBIQUE. Unos 500 muertos y cerca de un millón de damnificados ha sido el balance de las lluvias torrenciales y el paso del ciclón "Eline" que ha azotado a Mozambique. Con el descenso de las aguas y ha puesto de manifiesto la auténtica dimensión de la tragedia. Cientos de cadáveres han sido sacados del barro. Todas las Cáritas y países han respondido, con más o menos diligencia a la catástrofe humana sufrida por el pueblo, después de una larga guerra interna. Nuestra comunidad parroquial ha colaborado con la cantidad de 458.700 ptas. recogidas en las colectas y donativos que

se han hecho para esta causa.

CRISTO DE MEDINACELI. El barrio de la Labradora celebró un triduo y tradicional Viacrucis, desde la parroquia a la Ermita. Asistió numeroso público.

RETIRO ESPIRITUAL: El 18 de marzo se celebró en la parroquia el retiro mensual. Dio comienzo a las 6 de la tarde y el tema de meditación y reflexión por grupos fue del libro "Sois mis testigos" el bloque "INMERSOS". Finalizamos con la Eucaristía en la parroquia.

FORMACIÓN: El tema de formación para catequistas y todos los que quieren incorporarse, sobre el jubileo este año, se celebró el día 21 de marzo de 7 a 8 de la tarde.

SAN JOSÉ. La Hermandad y barrio de S. José preparan la fiesta de su patrón con un Novenario, en la Ermita del 10 al 18 de marzo, la misa solemne, en la parroquia, el día 19, a las 12 de la mañana y a continuación la procesión de nuevo a su Ermita por las calles del barrio. El día de vísperas se celebró con la hoguera en la Ermita y por las casas del barrio haciendo la correspondiente fiesta hasta altas horas de la madrugada. También hubo fuegos artificiales, como todos los años, aunque yo creo que este año resultaron demasiado artificiales debido a su alto coste, cuando estábamos viendo el desastre inmenso de Mozambique. Pero bueno, viejos no somos y prisa no tenemos para morimos, así que tomamos ejemplo y otro año será. Al menos tomamos nota de ello y ojalá recojan la idea alguna que otra Hermandad, cambiar alguna cosa de estas por una obra solidaria. ¿No es grande y más evangélico?.

